



Porsche, Grupo Los Tres y TECHO donan casas a familias en Guatemala

05/10/2022 Ocho nuevas viviendas fueron donadas a familias guatemaltecas de escasos recursos gracias a las donaciones de Porsche Latin America y al trabajo de más de 20 voluntarios de Grupo Los Tres y TECHO, que el pasado fin de semana construyeron las casas en la aldea El Durazno, en Amatitlán.

Con esta nueva jornada de construcciones, el número de viviendas donadas en el país ascendió a 73 desde que Porsche y TECHO firmaron su alianza de colaboración a finales de 2011.

En Grupo Los Tres nos sentimos agradecidos por ser parte de este proyecto que beneficia a las familias que más lo necesitan. En esta oportunidad nos llena de alegría que ocho nuevas familias puedan tener sus viviendas" dijo Diego Cuestas, gerente general de Grupo Los Tres, "Conocemos la necesidad que hay en nuestro país y sabemos que proyectos como estos hacen la diferencia".

Por su parte, Cristhian Fernández, director de Alianzas Estratégicas de TECHO Guatemala, dijo: El

esfuerzo en conjunto y la articulación de diferentes actores de la sociedad civil permiten que familias de asentamientos populares tengan acceso a viviendas dignas y habiten en comunidades más igualitarias y con menos pobreza. Desde TECHO en Guatemala agradecemos al equipo de voluntarios de Porsche y Grupo Los Tres por su aporte e inversión social; esperamos seguir contando con su colaboración en futuros proyectos”.

Alianza que cambia realidades

El 28 de noviembre de 2011 Porsche Latin America firmó con la organización TECHO un acuerdo para patrocinar la exposición ARTEcho, en Wynwood (Miami), y para construir 356 casas para personas de escasos recursos. El número 356 era un guiño al primer auto fabricado por Porsche en 1948, el 356 'No. 1'.

La alianza entre Porsche y TECHO ha seguido de manera ininterrumpida hasta hoy. Gracias a los más de dos millones de dólares donados por Porsche Latin América, el apoyo de los importadores y distribuidores locales y el invaluable trabajo de miles de voluntarios, han sido construidas más de 700 casas transicionales en América Latina y el Caribe, las cuales han beneficiado a más de 5000 personas.

De igual manera, han sido dictados alrededor de 30 talleres de mecánica automotriz, habilidades sociales y de empleo. También ha sido posible responder a desastres naturales, entre ellos las inundaciones en el norte de Chile (2015), el huracán María en Puerto Rico (2017), el terremoto de México (2017) y la erupción del volcán de Fuego en Guatemala (2018). En 2020 y 2021 fueron entregados 4579 kits de aseo y alimentos para responder a la pandemia del coronavirus.

**MEDIA
ENQUIRIES**

Claudia Samayoa

+(502-2) 3128-9071
csamayoa@grupolostres.com

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2022/compania/porsche-grupo-los-tres-techo-donan-casas-guatemala.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/47adbb94-e832-4b6f-8c53-35ef2d7add27.zip>